

Sortir

Quand Lambaréné dévoile les merveilles de ses lacs



Tout comme le lac Onangué aux couleurs bleuâtres....



... le lac Anengué est l'une des merveilles cachées du Moyen-Ogooué.

Photo : D.R

Photo : D.R

Guy-Romuald MABICKA
Libreville/Gabon

Les virées à Isaac sont devenues une routine pour les touristes se rendant régulièrement dans ce célèbre quartier, situé dans le deuxième arrondissement de la ville du Grand Blanc. Laquelle regorge pourtant de magnifiques paysages lacustres, qui n'attendent que d'être explorés. Inutile de résister à la tentation.



Ces étranges cratères sur les bancs de sable sont des nids du poisson appelé "Sans-nom".

Photo : D.R

CEUX qui se rendent régulièrement à Lambaréné passent une majeure partie de leur temps à Isaac pour se détendre. Déguster la célèbre carpe, en bouillon ou braisée. Pourtant, bien que célèbre, ce quartier n'est pas l'unique endroit attrayant du chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué. La ville a aussi ses nombreux lacs. Une promenade à bord d'une vedette ou en pirogue moteur, et le panorama des merveilles naturelles de ces lieux s'offre à vous. Une nature envoûtante qui ne demande qu'à être visitée.

Un week-end n'est certainement pas suffisant pour explorer ces fantastiques paysages lacustres. La saison sèche est probablement bien meilleure pour apprécier la beauté de cet environnement.

Au nombre des sensations fortes, il y a d'abord la forte baisse du niveau des eaux, mettant à découvert des bancs de sable doré, qui sont de magnifiques sites pour le pique-nique.

ÉTRANGES CRATÈRES• Sur ces mêmes bancs de sable, la présence d'étranges cratères. Ce sont, en fait, des nids du poisson appelé communément Sans-Nom.

La saison sèche est le moment propice pour contempler les hippopotames. Toutes les trois à cinq minutes, ces mammifères aquatiques remontent généralement à la surface pour respirer.

En outre, spectacle de rêve, de nombreux passe-reaux viennent nicher sur les bancs de sable. De même, la petite "île aux oiseaux", au milieu de l'Ogooué, voit le faite de ses arbres se couvrir de nuées de hérons et d'aigrettes.

La région, vue du ciel, évoque un immense labyrinthe de rivières, lacs et



Célèbre oiseau de la ville du Grand Blanc, le pélican gris niche en juin près du lac Evaro.

Photo : D.R

îlots, et dont le fil conducteur est le majestueux Ogooué.

A partir du nord de la ville du Grand Blanc, on tombe en admiration devant l'immense lac Azingo jouxtant la réserve présidentielle de Wonga-Wongué. A bord de l'embarcation qui vous y conduit, n'allez pas jusqu'à ce lac très éloigné. Empruntez uniquement son majestueux chenal d'accès, facilement pénétrable de Lambaréné.

Autres sensations: de petites rapides, au départ du chef-lieu de la province centrale du Gabon, que le visiteur aura grand plaisir à franchir. Ce, au moment de pénétrer une rivière bordée de hauts arbres, eux-mêmes parés d'immenses draperies végétales.

FROMAGERS• Vous préférez le sud de la ville? Eh bien, vous avez le choix entre les lacs Ezanga, Evaro, Onangué, Oguémoué, Avanga et Anengué. Seul détail à ne pas oublier: l'accès à Evaro, après avoir descendu l'Ogooué et Ezanga, se fait par un chenal frangé, de part et d'autre, d'un alignement d'impressionnants fromagers. Mais peu avant, vous pouvez observer des colonies du célèbre pélican gris nichant sur des arbres.

La balade au lac Evaro est

souvent combinée avec celle du lac Onangué. Les contours de ce vaste lac, très ciselés, vous font pénétrer dans des anses reculées où il est possible d'apercevoir des singes furtifs.

Au milieu de ces paysages lacustres de Lambaréné, le touriste peut se rendre dans le delta intérieur de l'Ogooué, où la végétation

se compose de prairies flottantes de grandes graminées aux épis à fleurs blanches.

Il sera tout heureux aussi de collectionner les images de massifs papyrus. Tout comme il pourra admirer les mouvements des guépiers à collier bleu qui, au départ d'une tige de papyrus, se lancent dans l'air pour chasser les insectes.

Auparavant, les rives de ce majestueux fleuve, qui tire sa source du Congo, ne manquent pas de séduire.

Ses rives sont, en effet, occupées par des forêts inondables où dominent les rikios, ces plantes qui se caractérisent à la fois par leurs racines-échasses et leurs rideaux de racines aériennes.

Vous comprenez pourquoi, au retour de cette promenade, l'envie de revenir est réelle.

Mariage

Mariage Civil

Axelle & Janvier

L'Amour dépasse les montagnes, fleuves et rivières, permet d'atteindre le bout du monde, c'est dans ce tourbillon d'amour au delà des frontières qu'Axelle et Janvier vous invitent le 7 Décembre 2017 à 15h à la mairie de plein Ngor (Avenue ARS) pour le mariage civil suivi de la soirée au CMA/Carde Marcel ABBE / cas COMELOG OUVENDO à 19h.



Posé sur une tige de papyrus, le guépier à collier bleu chasse les insectes.

Photo : D.R